

R. J'en ai eu l'aveu de vous-même....

La preuve que ce comité était nommé pour l'occasion par Zandring se trouve dans la lettre suivante :

25 octobre 1904.

Hugh Graham, Ecr.,
Montréal.

Monsieur,

Après avoir reçu votre télégramme d'hier soir et lu, ce matin, votre lettre à M. Pentland, j'ai amené M. Casgrain à consentir à ce que je n'aie plus rien à faire, à partir d'aujourd'hui, avec les fonds du parti et j'ai remis l'argent tout abandonné à MM. C. A. Pentland et Edmond Giroux.

Je dois dire cependant qu'avant de faire cette remise, j'ai montré toutes mes pièces justificatives à un comité de trois personnes, et, Dieu merci, si elles avaient quelques soupçons à raison de ce qu'elles avaient entendu ou vu, elles n'en ont plus maintenant.

Bien à vous,

(Signé) L.-P. PELLETIER.

L'un de ces trois témoins, M. Giroux, ne peut parler, car il est mort depuis quelques années ; l'autre M. Pentland n'a rien dit.

Pas d'argent, pas de Suisse !

Zandring ruait, il menaçait de tout lâcher en pleine élection si M. Graham ne lui envoyait pas d'argent.

(Extrait du témoignage de M. Graham)

Maintenant, monsieur, voulez-vous bien me donner les détails, avec dates et chiffres des deux montants que vous venez de mentionner ?

R. Oui, je crois que je le puis.

Q. Prenez en premier lieu la somme de \$10,381.70.

R. En premier lieu de tout, antérieurement au 8 octobre....

Q. C'est-à-dire avant les élections ?

R. Antérieurement au 8 octobre.

Q. Est-ce avant les élections ?

R. Avant les élections. Eh bien, je ne suis pas, c'était pendant la campagne. Antérieurement au 8 octobre, je crois qu'il y avait un montant de \$7,000 que j'ai envoyé à M. Pelletier. Je crois que c'était avant le 8 octobre.